



8 Pièces

1500 m²

Réf. 3167695

Prix NC

Beausoleil

Maison à louer (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa d'architecte d'environ 470 m² habitables offre une belle vue mer panoramique sur Monaco, tout en étant sur une rue résidentielle calme, à quelques pas de la principauté. Cette toute nouvelle propriété offre un total de 5 chambres, dont deux avec 2 lits doubles, pour un total de 7 lits doubles et une capacité de couchage maximale de 14 personnes. La villa dispose d'une piscine chauffée de 18 mètres, d'un ascenseur, James Bond bar «rétractable», cuisine extérieure séparée, cheminée à l'intérieur / extérieur, d'un grand jardin plat parfait pour les enfants et les familles, ainsi que ...

This exceptional contemporary property in Beausoleil offers a commanding view over the stunning Principality of Monaco. Spanning approximately 470 sqm of luxurious interior living space on a vast 1,500 sqm plot, this brand-new villa will indulge you with its unparalleled amenities. The home features 5 exquisite ensuite bedrooms, two of which have double beds, providing a total of 7 double beds and a maximum sleeping capacity of 14 people. Each bedroom offers breathtaking sea views. The seamless indoor/outdoor flow is accentuated by floor-to-ceiling bay windows that fully open onto a covered ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

